

荻原市長と第二地区役員との懇談会開催

6月2日、市勤労者女性会館しなのきにて荻原市長と第二地区区長との懇談会が開催されました。荻原市長は就任以来、各地区の協議会を訪問しており、この日は約40分間の短い時間でしたが、第二地区の課題である「城山公園一帯の地区防災拠点の充実について」「城山公民館 第二地区分館の今後について」「東参道（長電 善光寺下駅～善光寺参道）へのベンチ設置について」等の要望を出しました。（写真①、②）

また、7月27日 夏休みの初日に 城東小グランドにて第7回 ラジオ体操講習会を開催しました。荻原市長にもご参加いただき、「小学生も大人も、毎日決まった時間に起きてラジオ体操を行うことで健康づくりに活かしましょう」とメッセージをいただきました。（写真③、④）



おでかけノルディック in 信濃町 ～小林一茶にまつわる史跡巡り～

梅雨入り間もない6月7日、信濃町 黒姫駅～小古間までの約4キロを、小林一茶にまつわる史跡を中心にノルディックウォーキングで巡りました。



小丸山公園の俳諧寺付近



明専寺にある句碑第1号



◀小古間の田園風景。当日は曇り空でしたが、晴れていれば北信五岳（飯縄・戸隠・黒姫・妙高・斑尾山）がきれいに望めます。

大人の社会見学

環境エネルギーセンター・資源再生センター

6月27日、大豆島にある ながの環境エネルギーセンター・長野市資源再生センターに行ってきました。可燃ごみや資源ごみがどのように処理されているのか、詳しく説明いただきながら、ごみ処理の様子を見てきました。

容器包装のプラスチックごみの中には、写真右下のように大きな石や包丁、不燃物等も混じっており、すべて手作業で取り除いているそうです。今回、ごみの出し方や分別についても改めて知ることができ、大変有意義な機会となりました。見学は、個人（1人～）・団体どちらも対応いただけます。ご希望の方は、ながの環境エネルギーセンター HP か、Tel 026-222-5301までお申込みください。



社会を明るくする運動



7月15日、城山公民館第二地区分館において、長野少年鑑別所 東別府所長の講演が行われ、鑑別所に入所する少年達のバックグラウンド、また援助者としてどう彼らに対応しているのか等お話しいただきました。

入所者は犯罪・非行に及んだ加害者である一方、虐待等の被害者である事も少なくないそうです。自分を大切にすることを知らない彼らは、他人の事を大切にすることも持っていません。そのような入所者に対して事件や被害者に対する感謝の気持ちを醸成させるには、加害者本人が過去に受けた被害体験について整理をさせることから始めるそうです。過去に受けた傷と一緒に寄り添ってもらうことで、初めて他者の気持ちに寄り添えるようになるということでした。

幼少期の環境がその後の人格形成に与える影響の大きさについて、改めて考えさせられた講演会でした。



教養文化部会 スポーツ大会 結果発表

6/19 (日)	ソフトボール	優勝：上松 A 準優勝：湯谷 B 3位：上松 B、箱清水
7/3 (日)	ラジオ体操講習会	参加者：約 80 名
	ジョギング・ウォーキング	参加者：40 名
	ビーチバレー	【大人の部】 優勝：箱清水 A 準優勝：上松 B 3位：湯谷 A、湯谷 B 【子供の部】 優勝：湯谷 準優勝：箱清水 A 3位：箱清水 B



ソフトボール大会 優勝：上松 A チーム



ラジオ体操講習会



ビーチバレー大人の部 優勝：箱清水 A



子供の部 試合風景

第二地区 活動団体紹介 スポーツ大会実行委員会

スポーツ大会実行委員会は、第二地区住自協 教養文化部会に属する活動団体です。委員長 1 名、副委員長 4 名、委員は R4 年現在 18 名で構成されています。

ここ 2 年間は、新型コロナ感染に対応して行事が中止になるなど散々でしたが、本年度については 6 月 19 日ソフトボール大会、7 月 3 日 ラジオ体操講習会とジョギング・ウォーキング、またビーチバレー大会を開催しました。

8 月 21 日には湯谷小体育館でスマイルボーリングの講習会とバレーボールを行います。

近年は参加チームの減少でドッジボール、少年野球大会が取り止めになったり 2 チームだけの対戦などでちょっと寂しく感じます。2、3ヶ町の合同チームを作って参加してほしいと思います。

委員長 高山 啓 (7 月寄稿)



第二地区住民自治協議会 事務局

【写真掲載承諾済】

〒380-0833 長野市大字鶴賀権堂町 2201 番地 20 号 権堂イーストプラザ ND1 階
Tel : 262-1263 (FAX 兼用) E-mail : dainitiku@energy.ocn.ne.jp